



坂口幼稚園
坂口小学校

校長室だより

いきいき坂口っ子

第9号

令和2年
1月31日

例年がない記録的な暖かい冬を迎え、日常生活においては雪が降らないことにありがたさを感じると共に、異常気象への不安を感じる方も多いのではないかと思います。残念ながら1月22日に実施を予定していたスキー学習は中止となりましたが、子供たちは気持ちを切り替え、2月5日の新市庁舎での発表会・販売会に向けて、準備や練習に熱が入っています。ふるさと坂口を思う気持ちが子供たちの中にしっかりと根付き、また少しでも多くの方々にそれが伝わって地域の活性化につながればと思います。

さて、今回は、1月の幼稚園・小学校の様子をお伝えします。



○もちつき会(1月17日)

全員がもちをついてこねて、4種類のもちを味わいました。



○かきもち作り(1月24日)



2週間干してからいただきます。

○「いらっしゃいませ」「〇〇をください」

1年国語 お店屋さんとお客さん役になって、買い物の学習をしました。



○クラブで「百人一首」

教室に畳を敷いて百人一首をしました。



○手洗いマスターになろう



体重測定の後、ブラックライトを使って汚れを確認し、手の洗い方について学びました。インフルエンザが流行する季節、まだまだこれから注意が必要です。

○幼稚園です。ことしもよろしく・・・

2月8・9日文化センター小ホールである「小さなアーティスト展」に出品します。見に来てね。

・・・おねがいしますっ



すぐろくは自作です。絵や文字、コースに工夫をしました。

○体験入学(1月30日)

たくさんの
しもばしらを
溶かさな
いように・・・



新年度に入学する2名を迎えて、1年生が学校の様子などを紹介しました。

○休み時間は、「ドッジビー」とときどき「器械運動」



休み時間はやっぱりドッジビー。

さらに鉄棒や跳び箱にもチャレンジしています。

○読み聞かせ(1月29日) & おすすめの本コーナー



「いまからともだち」小さな学校に転校してきた子がまわりの子から受けた優しさに感動!!



2階におすすめの本、新刊コーナーがあり、毎日大盛況です。

○2/5の発表、販売会準備中です



2年生は看板作製、3・4年生はみそかりんとうの試作、5・6年生は発表練習など、それぞれの役割に責任感を持って取り組んでいます。

○インターネットやゲーム機使用についてご家庭ではどうですか？

インターネット10か条

安全に利用するために次のことを守ります。

- 1 インターネットでも実生活と同じルール、マナーを守る
- 2 使う時間と場所を決める(小学生は午後9時まで)
- 3 他人のことを書き込まない
- 4 自分の名前など、個人情報を書き込まない
- 5 必要なことがあればすぐ相談する
- 6 お金がかかることはしない
- 7 知らない人とメールやアプリを使って連絡をとらない
- 8 ID、パスワードは他人に教えない、自分勝手に設定しない
- 9 月に一度、保護者と利用状況を確認し合う
- 10 携帯電話やパソコンに、フィルタリングソフトを入れて使う

長期休業中、インターネット10か条に各家庭で話し合ったルールを加えて指標にし、振り返りをしていますが、香川県で「子供のゲーム機使用は平日60分まで」という条例(罰則なし)が3月に決められようとしています。これには賛否ありますが、今後身近なものとして利用するIT機器について、こういうことも話し合うきっかけとしてみてはいかがでしょうか。

○デジタルアーカイブコーナー

昭和60年2月 裏山でスキー

平成4年1月 もちつき大会



坂口小・幼稚園ホームページ (<http://school.city.echizen.lg.jp/sakaguchi/>)

たくさんの方に見ていただいています。いつもありがとうございます。

「令和元年度」のグループの各カテゴリー内もぜひご覧ください。

ふゆごもりのはずが・・・



ゆ、ゆめか。さいきんあたたかくてやまがたとかにいがたてくまがでてきたらしい・・・さかぐちではおきてこないといけど、ん～あんしんはできないぞ

坂口小HP



へびやかえるも出てきているようです。外を歩くときはくまをすずをわすれないでね。